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Às treze horas e trinta minutos do dia sete de novembro de dois mil e vinte e dois, no 

Instituto de Ciência e Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque 

Tecnológico, ordinariamente, de forma remota e através de videoconferência, reuniram-se 

sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety Silva Formiga, Chefe deste Departamento, os 

seguintes membros do Conselho do Departamento: o Vice-Chefe Prof. Dr. Irineu de Brito 

Júnior, os representantes docentes Prof. Dr. Adriano Bressane, Prof. Dr. Alexei 

Essiptchouk, Profa. Dra. Liliam César de Castro Medeiros, Prof. Dr. Rogério Galante Negri, 

Profa. Dra. Suzelei Rodgher e o representante Discente Luiz Ferreira de Aguiar Filho. A) 

ABERTURA. A1. Verificação da Presença. Ausência do representante Técnico 

Administrativo Douglas Magrini Garrão. Justificativa: O computador do Laboratório de 

Hidrologia apresentou problemas na conexão com a internet. A2. Votação das Atas. Ata nº 

11/2022. Aprovada por unanimidade de votos. A3. Eventual Alteração na Ordem do 

Dia. A3.1. Prof. Jorge Kennety Silva Formiga solicitou a inclusão do item B8 para 

apreciação dos membros do Conselho, sugerida pela Prof. Liliam César de Castro Medeiros 

a pedido do Dr. Marcos Ricardo Datti Micheletto, a fim de verificar a viabilidade de 

realização da Campanha de Prevenção da Síndrome Metabólica nas dependências do DEA. 

Tal sugestão ocorreu devido à baixa adesão dos servidores e docentes deste departamento 

nesta mesma campanha, que ocorreu nas dependências do câmpus da Odontologia, no 

centro. A3.2. Prof. Alexei Essiptchouk solicitou mais informações sobre o item B2, 

referente à criação da disciplina optativa de Pré-Cálculo, o Prof. Alexei questionou qual 

seria a previsão para a disciplina ser ofertada e ressaltou a importância dessa disciplina ser 

ofertada logo no início da graduação, levando-se em consideração os altos índices de 

reprovação nas disciplinas no ciclo básico de ciências exatas no início do curso. O Prof. 

Adriano Bressane, responsável pela proposta da criação dessa disciplina, esclareceu que o 

objetivo será disponibilizar a disciplina logo no primeiro semestre, mas que se for necessário 

poderia verificar a possibilidade de ofertar a disciplina posteriormente. A3.3. Prof. Adriano 

Bressane solicitou destaque do item B7 e informou que é recomendado que a decisão do 

parecer deste item esteja explícita para que não se crie dúvidas. O parecerista, Prof. Dr. 

Rogério Galante Negri, informou que iria alterar o texto do parecer, a fim de garantir a sua 

clareza. B) ORDEM DO DIA. B1. Solicitação de Participação no XXXVIII Congresso 

Interamericano de Engenharia Sanitária e Ambiental – AIDIS. Interessado: Profa. Fabiana 

Alves Fiore Pinto. Parecerista: Profa. Liliam César de Castro Medeiros.  Parecer 

Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B2. Assunto: Criação da disciplina 

Optativa Pré-Cálculo (2 créditos) no 1º semestre de 2023. Interessado: Prof. Adriano 

Bressane. Parecerista: Profa. Luana Albertani Pampuch. Parecer Favorável. Aprovado por 

unanimidade de votos. B3. Assunto: Solicitação de afastamento CAPES-Print para 

capacitação no Exterior . Interessado: Prof. Ricardo Gabbay de Souza. Parecerista:  

Márcio Eduardo da Silva Alves. Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. 

B4. Assunto: Relatório Final PAADES. Interessado: Lady Diane Pereira Leite.  

Parecerista: Prof. Marcos Yutaka Shiino. Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade 

de votos. B5. Assunto: Criação da Disciplina Optativa Gestão de Desastres e Operações 

Humanitárias. Interessado: Prof. Irineu de Brito Junior. Parecerista: Prof. Rogério Galante 

Negri. Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade de votos.  B6. Assunto: 

Oferecimento das Disciplinas Optativas de Pré-Cálculo, Gestão de Desastres e Operações 

Humanitárias; e Propriedades e Reciclagem de Polímeros. Interessado: DEA.  Aprovado 

por unanimidade de votos. B7. Assunto: Solicitação de Autorização para exercício de 

atividade remunerada. Interessado: Adriano Bressane. Parecerista: Prof. Rogério Galante 

Negri. Parecer – Solicitação Pertinente Aprovado com a alteração do parecer para 

Favorável, com 07 (sete) de votos a favor e 01 (um) voto de abstenção. B8. Assunto: 

Solicitação para realização da Campanha de Prevenção da Síndrome Metabólica nas 
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dependências do DEA. Interessado: DEA. Aprovado por unanimidade de votos. 

COMUNICAÇÕES. C1. Comunicações dos Senhores Membros. C1.1. O discente Luiz 

Ferreira de Aguiar Filho solicitou autorização para utilização da Sala de Aula 6 pelos 

estudantes, para a realização de um Debate sobre Racismo Ambiental no dia 18/11/2022. 

Prof. Jorge Kennety Silva Formiga solicitou para que o pedido fosse formalizado por e-mail, 

a fim de verificar a disponibilidade da sala para o dia solicitado. C1.2. O discente Luiz 

Ferreira de Aguiar Filho solicitou um local para disponibilizar a urna de votação de eleição 

dos gestores do órgão acadêmico. C1.3. O discente Luiz Ferreira de Aguiar Filho questionou 

se há algum local disponível para a instalação de Pallets e jogos, com o objetivo de criar o 

Espaço de Convivência dos alunos. O Prof. Adriano Bressane informou que seria necessário 

verificar com a direção do Parque Tecnológico sobre a disponibilização de algum espaço 

livre. C2. Comunicações do Presidente. C2.1. Comunicou sobre a solicitação de 

afastamento em tempo integral da Prof. Gabriela Ramos Hurtado, para exercer a função de 

Coordenadora Executiva do OEAMar/UNESP para a qual foi designada, informou também, 

que o processo de contratação do professor substituto para as disciplinas da Prof. Gabriela 

já está em andamento. C2.2. Informou que conversou com a Sra. Renata Mendes, Diretora 

Técnica Acadêmica do ICT-UNESP, sobre o interesse de adesivar as paredes das salas de 

aula, com o objetivo de melhorar o ambiente de aulas, estudos e convivência dos alunos e 

docentes. C2.3 Informou que está avaliando com uma empresa terceirizada, a possibilidade 

de instalação de uma tranca automática com horário programado de abertura/trancamento e 

liberação através de cartões, na entrada do Hall do DEA e na entrada do corredor das salas 

de aulas, a fim de evitar as ocorrências de portas abertas após o expediente. C2.4 Comunicou 

sobre a abertura do Concurso de Livre-Docência em Computação Aplicada.C2.5 

Comunicou sobre a abertura do Concurso de Livre-Docência em Resíduos Sólidos e que o 

processo está sendo avaliado na Reitoria. C2.6 Comunicou sobre o seu afastamento no dia 

08/11/2022, e informou que o Prof. Irineu estará como seu substituto no período da manhã 

e o Prof. Adriano Reis estará como seu substituto no período da tarde. Não havendo outros 

assuntos, o Presidente encerrou a reunião, agradecendo a participação de todos. Eu, 

Guilherme Takarabe, redigi a presente ata, que após ser aprovada pelos membros do 

Conselho do Departamento que estiveram presentes, será assinada e anexada ao Livro de 

Atas do Departamento. 

Presentes às Deliberações: 

Jorge Kennety Silva Formiga                            

Irineu de Brito Júnior 

Adriano Bressane                                       

Suzelei Rodgher                                           

Alexei Essiptchouk 

Rogério Galante Negri 

Luiz Ferreira de Aguiar Filho 

Guilherme Takarabe 
 


